

*La maire de Mexico démissionne  
pour briguer la candidature de  
**MORENA** aux présidentielles*

---



La Havane, 13 juin, (RHC)- La cheffe du gouvernement de la ville de Mexico, Claudia Sheinbaum, a officiellement annoncé lundi qu'elle quitterait son poste pour briguer la candidature du Mouvement de Régénération Nationale, MORENA, coalition au pouvoir au Mexique, en vue des présidentielles de juin 2024.

Mme Sheinbaum a déclaré que son objectif était de "donner une continuité, avec sa propre empreinte, au grand travail de transformation initié par le président Lopez Obrador".

"Les sondages précédents nous ont placés en première position et je suis sûre que cela continuera d'être le cas", a-t-elle souligné.

Mme Sheinbaum est en effet en tête des sondages électoraux pour le parti au pouvoir. 34% des personnes interrogées ont déclaré qu'elles voteraient pour elle, selon un sondage réalisé par El Financiero au début du mois de mai.

Selon ce sondage, Mme Sheinbaum devance Marcelo Ebrard, l'ancien ministre des Affaires étrangères, de 16 points de pourcentage. Le secrétaire d'État à l'intérieur, Adán Augusto López, arrive en troisième position, avec 10 % des suffrages.

Gerardo Fernández Noroña, député du Parti des travailleurs (PT), qui fait partie de la coalition au pouvoir, recueille 7 % des suffrages. Le sénateur Ricardo Monreal arrive en dernière position avec 6%.

MORENA connaîtra le 6 septembre son candidat pour l'élection présidentielle suite aux résultats de cinq sondages d'opinion auprès des électeurs.

Sources : Plusieurs

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325376-la-maire-de-mexico-demissionne-pour-briguer-la-candidature-de-morena-aux-presidentielles>



**Radio Habana Cuba**